

Cabe destacar una partida de 621.000 euros destinada al inicio de las obras de la planta de tratamiento para el agua de abastecimiento a la capital

Obras Públicas invertirá en la provincia cerca de 81 millones de euros en 2004

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, ha dado a conocer las inversiones previstas por su departamento para la provincia de Albacete en 2004, que ascienden a casi 81 millones de

euros, un 25 por ciento más que en el ejercicio anterior, destinadas a la ejecución de proyectos en materia de obras hidráulicas, carreteras, transporte, urbanismo y vivienda.

Entre las actuaciones que se van a llevar a cabo en materia de obras hidráulicas, Alejandro Gil destacó la inversión de 621.000 euros, para la redacción del proyecto y el inicio de las obras de la planta de tratamiento complementario para el agua de abastecimiento a Albacete, que podría estar en funcionamiento a principios de 2005.

En total, para obras hidráulicas, la Consejería cuenta con un presupuesto de 20,8 millones de euros, invirtiéndose 7,9 millones de euros para abastecimiento; mientras que 10 millones serán para la construcción de seis depuradoras, que beneficiarán a 42 municipios.

En materia de carreteras, se invertirán 19,3 millones de euros, 13,9 para obras de acondicionamiento y 5 para actuaciones de conservación. Las obras de acondicionamiento se ejecutarán en las carreteras de Elche de la Sierra-La Gineta-Ayna, Letur-Socovos-límite provincia de Murcia, Riópar-límite provincia de Jaén, Munera-La Roda, Tobarra-Ontur, Pozohondo-Pozocañada, Nerpio-Letur, Alcaraz-Vianos, Villamalea-autovía de Levante, Villavallente-Casas de Juan Núñez, y las variantes de Hellín-Isso, Pozohondo y Ontur.

En conservación, la Consejería trabajará en el refuerzo de firmes y eliminación de puntos negros en tramos de carreteras como



Foto: Cristina Martínez

la de Las Anorias-Fuenteálamo, la intersección de la CM-3205 con la Nacional-322, en Bienservida, Riópar-Elche de la Sierra o la variante de San Pedro.

Del presupuesto global de la Consejería de Obras Públicas para la provincia, 6,4 millones de euros

se destinarán a urbanismo, permitiendo la firma de convenios con ayuntamientos, como el que permitirá la colaboración de la Junta en las obras de Circunvalación de Albacete, o la construcción de los polígonos industriales de La Gineta, Madrigueras y Villamalea.

27,4 millones de euros para la construcción de más de 500 viviendas

En el apartado de vivienda, se construirán 501 viviendas, con un presupuesto de 27,4 millones de euros.

Se trata de varias promociones que permitirán construir 307 viviendas en Albacete capital, de las que ya han sido adjudicadas 30, en el Paseo de la Cuba, a la empresa "Electrosur 21"; 17 viviendas en Hellín, 12 en Casas Ibáñez, 7 en Villamalea, 18 en Socovos, 70 en Balazote y 50 en Pozo Cañada.

Alejandro Gil también destacó que se destinarán 6,3 millones de euros a ayudas para la construcción y adquisición de Viviendas de Protección Oficial, rehabilitación, conservación y suelo para la construcción de VPO.

La Asamblea de Presupuestos Participativos aprobó las propuestas que presentará al Ayuntamiento

La asamblea del Foro de la Participación Ciudadana de Albacete, aprobó, por 47 votos a favor y uno en contra, las líneas programáticas elaboradas por el Consejo de los Presupuestos Participados tras recoger multitud de propuestas de asociaciones y ciudadanos, aunque a lo largo de la asamblea, que duró unas cuatro horas, se incorporaron algunas novedades.

Las propuestas presupuestarias aprobadas serán negociadas por el Consejo con la Corporación municipal para la elaboración del presupuesto del Ayuntamiento de Albacete para 2004.

Estas líneas de trabajo se enmarcan en varios epígrafes, el primero es "Una ciudad más igualitaria" que recoge la necesi-

dad de distribuir de una forma más igualitaria los recursos priorizando los barrios con menos dotaciones y aumentar los recursos para los colectivos más necesitados. El apartado denominado "Una ciudad más cercana", reivindica la elaboración de un "Plan de Calidad" de funcionamiento del Ayuntamiento que permita evaluar los servicios municipales y corregir los problemas.

El epígrafe denominado "Una ciudad ecológicamente sostenible" exige la ejecución del Plan de Movilidad Urbana adoptando medidas de peatonalización del centro, más plazas de aparcamiento público, mejorar el servicio de transporte urbano y ampliar el carril bici. También se pide al Ayun-

tamiento que acabe con los problemas que ocasiona el "botellón", solicitando una nueva Ordenanza Municipal de Medio Ambiente que recoja la Ley del Ruido.

El cuarto apartado, "Una ciudad más solidaria", recoge medidas de apoyo a colectivos desfavorecidos, especialmente, a los inmigrantes, sin olvidar a otros colectivos de la ciudad.

Por último, el apartado "Un consejo más participativo" planteó medidas para el fortalecimiento del movimiento asociativo y la participación ciudadana, así como de regulación del Foro de la Participación, para lo que se distribuyó entre los asistentes un borrador del reglamento que, el próximo mes de enero, será aprobado.

Aprobada una moción de rechazo al "Plan Ibarretxe"

El Pleno del Ayuntamiento de Albacete aprobó por unanimidad de los tres grupos políticos, PSOE, PP e IU, dos mociones, una en defensa de los valores de la Constitución Española y reconociendo la aportación del pueblo a la transición política, y otra de rechazo al conocido como "Plan Ibarretxe".

La primera moción, presentada con motivo del XXV aniversario de la Carta Magna, fue presentada por los tres grupos políticos. Sin embargo, la segunda fue fruto de un acuerdo entre el PSOE y el PP que, tras retirar las propuestas que cada grupo había presentado previamente alcanzaron un acuerdo para formular una moción conjunta.

En esta última moción, los grupos políticos representados en el Pleno expresaron su oposición a "cualquier iniciativa que pretenda vulnerar el orden constitucional y suponga la ruptura de la convivencia en libertad", al tiempo que expresaban su adhesión a la Constitución y a los

Estatutos de Autonomía y rechazaban la propuesta del lehendakari denominada como proyecto de "Comunidad libre asociada de Euskadi con el Estado español" por entender que conduciría a una "irreparable quiebra de la convivencia en la sociedad vasca".

El debate se produjo en un Pleno ordinario que arrancó con la toma de posesión de una nueva concejal del Grupo Municipal del PP, Carlota Romero Lorite, quien sustituirá a Rosa Pérez Zafrilla, que dimitió el pasado mes por motivos personales y profesionales.

Tras su toma de posesión, el Pleno pasó a aprobar por unanimidad una Declaración Institucional de apoyo al Año Europeo de las Personas con Discapacidad, al igual que se aprobó también con el respaldo de todos los concejales una moción conjunta con motivo del Día Mundial contra la Violencia de Género que tuvo lugar el pasado 25 de noviembre.

Inaugurado el servicio de estancias diurnas para enfermos de Alzheimer



Foto: Cristina Martínez

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, inauguró los pasados días el Servicio de Estancias Diurnas de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias Seniles de Albacete (AFA), del que se benefician 32 usuarios.

El local, de 465 metros cuadrados, situado en la calle Ebro número 14, ha sido cedido por el Ayuntamiento para 25 años, y las obras se han realizado gracias a la subvención concedida por las consejerías de Bienestar Social y Sanidad.

El personal con el que cuenta el centro está formado por un terapeuta ocupacional, un fisioterapeuta, cuatro auxiliares, dos psicólogas, una trabajadora social, un administrativo y un gerente. El consejero calificó de "magnífica" la iniciativa de AFA,

destacando "su esfuerzo diario, que no tiene recompensa económica, pero tiene otra recompensa del corazón".

Mañas explicó que en Castilla-La Mancha hay alrededor de 25.000 personas afectadas por el Alzheimer, asegurando que el 40% de los centros de día que funcionan en la región, que dan servicio a más de 700 personas, son para enfermos de Alzheimer.

"Pero yo no estoy contento del todo, hay que seguir en esta labor porque cada vez son más enfermos y hay más familias que sufren", señaló el consejero, asegurando que las administraciones "tienen la obligación de procurar que los más necesitados tengan los recursos suficientes para que las familias tengan un respiro y sus mayores estén cuidados perfectamente".